



Acusa AMLO politiquería

● El presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó que por reglamento y protocolo la banda de guerra y escolta militar deben ir armadas, pero el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, "se envolvió en la bandera y se volvió patriota".

"Es que tienen que ir armados, está en el reglamento, y este señor Creel... ahora sí que se envolvió en la bandera y se convirtió en patriota, ¿no? Pura politiquería; no es serio eso", expresó. ●

Alberto Morales y Pedro Villa y Caña